

## En La Granja, en Ituango, las Farc fueron la autoridad por 30 años

La secretaria de Gobierno de Antioquia, Victoria Eugenia Ramírez Vélez, en su visita este fin de semana al corregimiento de La Granja, Ituango, aseguró que luego de tres décadas pudo regresar la institucionalidad a una vereda que era manejada por las Farc.

Ramírez Vélez junto con el alcalde de la localidad, Hernán Álvarez Uribe, oficializó además la presencia permanente de un inspector especial, el cual, según la funcionaria será un catalizador del sistema ante las necesidades de la comunidad.

“Haremos presencia permanente en La Granja, por esta razón tendremos un fortalecimiento de la fuerza pública y de la institucionalidad. El gobernador Luis Pérez expresa su apoyo al Ejército y a la Policía para que se instalen en el territorio y permanezcan en él. La Gobernación de Antioquia estará con ustedes en todo momento, ahora viene la Empresa Agroindustrial Antioquia Siembra para ofrecer posibilidades dignas de empleo a muchos de ustedes y el Idea también acompañará el desarrollo del corregimiento”, explicó Ramírez Vélez.

Durante la visita oficial de Ramírez Vélez en La Granja, la gerente indígena de Antioquia Llanedt Martínez Ruiz pidió que se incluya a todas sus comunidades en este proceso de cambio en el que se trabaja para que toda población de este corregimiento y otros territorios del municipio puedan tener una vida más tranquila.

Por su parte, Martínez Ruiz destacó este paso como un inicio importante en el proceso de consolidación del territorio, a través de la institucionalidad.

<http://www.elcolombiano.com/antioquia/en-la-granja-en-ituango-las-farc-fueron-la-autoridad-por-30-anos-BI4684399>